

G8

Im Juni 2007 verhandeln die Regierungschefs der acht mächtigsten Staaten über Fragen, die die ganze Welt, aber auch jeden einzelnen von uns betreffen. Wessen Interessen werden hier vertreten? Um was geht es in diesem Jahr in Heiligendamm? Wie kommen Beschlüsse zustande? Wie werden sie umgesetzt? Viele Bürgerinnen und Bürger wollen sich einmischen – im Juni in Heiligendamm und in den Orten, in denen sie leben.

Wir laden ein zu einem Vortrag mit Diskussion:

Von Rambouillet zum Gipfeltreffen in Heiligendamm (6. bis 8. Juni 2007)

Wir wollen informieren, wie die G8 „funktionieren“. Aber auch über Aktionen, die in Heiligendamm und in Tübingen geplant sind.

Referent ist Wilhelm Nestle von Attac Tübingen.

Dienstag, 27. März 2007 – 20 Uhr

Schlatterhaus, Kleiner Saal, Österbergstr. 2, Tübingen

Hinweis: Am 24. April 07 findet als Fortsetzung des Themas ein Abend statt zur "Energiepolitik der G8 - Heizung im globalen Treibhaus" mit Jörn Alexander von Attac Deutschland

